

L'UNASUR réitère son soutien au Venezuela face aux menaces d'ingérence



Caracas, 5 février (RHC-PL) Le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, a réitéré son soutien au Venezuela concernant les tentatives de déstabilisation organisées depuis l'étranger.

Au terme d'une réunion avec le président vénézuélien, Nicolás Maduro, Ernesto Samper a expliqué que la position de cette organisation régionale est claire et il a assuré au chef de l'État vénézuélien que son pays peut compter sur le soutien des membres de l'UNASUR face à toute tentative de coup d'État.

Ernesto Samper a également signalé que la lutte contre la violence, le soutien à la démocratie et la protection des droits de l'homme constituent des priorités de l'UNASUR.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45805-lunasur-reitere-son-soutien-au-venezuela-face-aux-menaces-dingerence>



Radio Habana Cuba